
Assemblée Générale du Sou des Ecoles de St Georges de Commiers 

Jeudi 22 Septembre 2016 
 

La séance est ouverte à 20h30. 

 

Personnes présentes : 
Mme GARCIA (Marché de noel), M. BŒUF (comité des fetes), M. MOUNIER (comité des fetes), Parents : M. et Mme VERNAY, 

Mme DESAPHY, M. MICHEL MAZAN 

 

Membres du Bureau et Membres Actifs : 

Mme CUDET, Mme DEBARGES, Mme PONCET, Mme SEBILLET, Mme PIEUS, M. VILLEAUD, Mme CHERIGUI, Mme 

THIBAULT, Mme SAHY 

 

Personnes Excusées :  
Mme QUESSADA 

M. HOUET 

Mme MARTIN 

Mme DESCHAMPS (Elue) 

 

Ordre du jour :  

- Bilan Moral 

- Bilan Financier 

- Election du bureau 

- Ebauche de l’organisation de l’année 

- Divers 

 

BILAN MORAL :  
 

Au cours de cette année 2015-2016, le sou des écoles, aidé de parents bénévoles, des enseignants, de la 

municipalité, du comité des fêtes, du marché de Noël…, a organisé 9 manifestations. 

Vide grenier, spectacle de Noël, carnaval, vente de tablier, loto, Vogue, vente des bleuets, Kermesse. 

 

Nous avons 83,4 % d’adhésion. 

 

1 – Vide Grenier : Dimanche 22 Novembre 2015 

 

Bilan Général:  

- Très bonne organisation  

- Malgré une très bonne publicité, nous avons eu moins de visiteur que l’année dernière 

- Merci à la mairie pour nous avoir récupéré les fiches d’inscriptions. 

- Cafés offerts aux participants très appréciés. Nous avions prévu  la vente de croissant et de pain aux 

chocolat, celle-ci n’a pas fonctionné. En prévoir beaucoup moins, pour cette année si nous souhaitons en 

vendre. 

 

Les éléments à améliorer :  

- Les inscriptions : nous avons mis en place une permamnence d’inscription le mercredi 12 octobre 2016 

de 19h à 21 h.  

- Augmentation du prix des tables : 6 euro 

- Nous avons eu beauoup de demande  d’inscription, et malheureuseument nous ne pouvons répondre 

favorablement  à tous. Nous réfléchissons à réaliser un 2ème vide grenier au printemps. 

- Refaire les affiches, et continuer à faire un maximum de publicité. 

 

Cette année le vide grenier aura lieu le dimanche 20 novembre 2016. 

 

 

 

 



 

 

2 – La Fête de Noël : Samedi   Décembre 2015 

 

Le sou des Ecoles a géré la buvette lors du spectacle de Noël organisé par la municipalité. 

Nous avions l’idée de réaliser un spectacle avec les enfants des écoles, par manque de temps nous avons du 

renoncer  à cette animation. 

Le bureau propose de continuer à réfléchir avec la municipalité et les écoles, pour faire participer les enfants lors 

du spectacle de Noël (faire le programme de l’après midi aux élèves lors des ateliers de Noël, ou alors de préparer 

une danse ou un chant…, voir avec le TAP …). 

 

3 – Carnaval : Vendredi 5 février 2016 

 

Les éléments positifs :  

- La manifestation s’est très bien déroulée, bonne ambiance 

- Une chorégraphie a été réalisée par les menbres du sou, tous déguisés … 

- Grands succès des ateliers (concours de déguisement, animation …) 

- Garder le service des formules à toutes heures afin d’éviter l’engorgement au Bar 

- Lâcher de lanterne toujours apprécié, attention au lieu. Il faut absolument se mettre sur le stade du Haut. 

- Nous avons décalé la date du carnaval afin de ne pas le faire le vendredi des vacances scolaire. Très 

apprécié des parents et nous avons eu beaucoup plus de monde. 

 

Les éléments à améliorer :  

- Ne plus faire le bonhomme carnaval, trop dangereux pour les enfants. 

- Réfléchir pour lancer un thème pour les déguisements (année 80, disco, les supers héros ….) 

 

4 – La vente des tabliers:  

 

Le Sou des Ecoles a proposé par le biais des écoles, la vente de tabliers aux parents pour l’occasion de la fête des 

grands-mères. 

Avec l’aide des instituteurs, chaque enfant scolarisé sur les 3 groupes scolaires, a dessiné un objet, un fruit  ou 

un légume. Nous avons du faire 2 tabliers un pour Maternelle  + Ecole  St pierre et un maternelle + ecole St 

georges. 

 

Aussi grand succès que les torchons de l’an dernier. Les parents étaient très contents et satisfaits du résultat. 

 

Nous ne ferons pas de vente cette année. Car beaucoup d’investissement mais surtout nous ne voulons pas que 

les parents s’essouflent. Nous proposerons une nouvelle vente en 2018. 

 

5 – Loto : Samedi 2 avril 2016 

 

Les éléments positifs :  

- De nombreux lots et une bonne organisation, merci aux bénévoles 

- Pré ventes excellentes  

- Merci au comité des fêtes, pour leur investissement dans l’achat du matèriel audio (2 micros) 

- La règle du jeu a été refaite  

 

Les éléments à améliorer : 

- Manque de sandwich  

- La recherche de lot est de plus en plus difficile. Faire des équipes pour cette recherche et commencer à 

les récupérer dès le mois de novembre 

 

 

 

 

 



 

 

6 – La Vogue : Samedi 30 avril 2016 

 

Malheureusement nous n’avons pas tenu le stand des poneys, car ils ne sont jamais venu. Nous remercions la 

municipilalité pour le don. 

 

7 – Vente de Bleuets : Le 11 novembre 2015 et Le 08 Mai 2016 

 

La municipalité nous a proposé de reprendre la vente des bleuets pour les commémorations du 08 mai et du 11 

novembre. 

Nous souhaiterions réfléchir, avec les instituteurs des 3 groupes scolaires et la municipalité, à la mise en place de 

texte à lire ou des chants … par les enfants de la commune. Ainsi ils pourront vendre eux même les bleuets. 

 

 

8 – Séance de Cinéma : 

 

Nous avons pris la décision d’annuler cette manifestation, manque de temps et d’énergie. 

 

9 – Kermesse : Vendredi 24 Juin 2016 

Elle a eu lieu sur le stade avec Buvette et Restauration dans le gymnase. 

 

Les éléments positifs :  

- Très belle manifestation, de nouveaux jeux appréciés par les enfants et les parents,  

- Moins de monde car spectacle de danse le meme soir 

- Possibilités de manger à l’extérieur comme à l’intérieur. 

- Bien préciser sur la pub, que tous les jeux sont gratuits. 

- La tombola marche avec toujours autant de succès, ainsi que le lâcher de ballon qui permet de clôturer 

la journée. 

- Merci aux comités des fêtes pour le prêt du matèriel 

- Les tonnelles ont été bien appréciées, merci au marché de Noël.  

 

Les éléments à améliorer :  

- Manque de bénévoles pour la mise en place, revoir avec le comité des fetes 

- Reflexion pour changer la date de la kermesse (sondage : le samedi au lieu du vendredi) 

- Revoir l’organisation avec les écoles 

 

Pour conclure :  

Merci à tous les bénévoles, ceux qui ont participé à l’organisation, donné à un coup de main pendant les 

manifestations (mise en place, rangement, vente …), aux parents qui ont fait des gâteaux et des crêpes. 

Merci aux écoles (instituteurs, atsem …), qui nous permettent le lien avec les parents. 

Merci aux comités des fêtes, qui nous ont aidé tout au long de l’année, tant sur le point matériel qu’humain. 

Merci à la municipalité, pour le prêt des salles, du matériel et à la subvention 

Merci au marché de Noël, pour les tonnelles 

Merci à M. HOUET Philippe correspondant au Dauphiné Libéré qui a su rendre disponible pour nous. 

 

Pour cette nouvelle année, nous souhaiterions développer davantage le partages avec les instituteurs, la 

municipalité. Pour l’organisation des manifestations comme par exemple, la fête de Noël, les commémorations, 

la kermesse, le carnaval … 

 

 

 

 

 

 

 



 

BILAN FINANCIER (Présentation par Sandrine) 
 

Voir les documents ci-joints : tableaux récapitulatifs des dépenses et des recettes 

 

1 – Les recettes : 

- Bilan positif pour chacune des manifestations, de très bonnes recettes pour le carnaval et le loto   

- Des adhésions nombreuses 196 enfants( 83%) mais en hausse par rapport à 2015 (70%) 

- Quelques dons :  Dons d’argent / subvention de la Mairie 

 

 

2- Les dépenses :  

- Pour les écoles: En 2015/2016 = 40 euro / enfants (en 2014/2015 = 30€ / enfants) 

- Autres frais : Assurance, fournitures sou (banderoles loto…) 

 

Pour conclure :  

Cette année, le Sou des Ecoles a très bien fonctionné (+9445,34€), grâce à la participation et la bonne humeur 

de tous ! Nous avons décidé de ne pas augmenter la cotisation demandée à chaque famille. 

A savoir pour 1 enfant : 6 €, 2 enfants : 10 €, 3 enfants : 13 € et +de 4 enfants : 15 € 

 

Nous allons pouvoir reverser aux écoles pour l’année 2016/2017, 35 € par  enfants, au lieu de 40 € en 

2015/2016. 

 

Les bilans moral et financier ont été approuvés à l’unanimité. 

 

ELECTION DU BUREAU : 

 
Sont démissionnaires : 

- Marion MARTIN 

- Candy QUESSADA 

 

Se représentent au bureau :  

- Aurélie PONCET 

- Annick DEBARGE 

- Amélie CUDET 

- Sandrine SEBILLET 

 

 

Se présentent en membre actif :  

- Marion MARTIN / Candy QUESSADA / Stéphanie THIBAUT / Gaelle PIEUS / Habiba CHERIGUI / 

Olivier VERNAY 

 

Se présentent au bureau:  

- Anais SAHY 

- Daniel VILLEAUD 

 

Soumis aux votes, les candidatures sont approuvées à l’unanimité. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

EBAUCHE DE L’ORGANISATION DE L’ANNEE : 
- Des commissions seront formées pour chaque manifestation (3 ou 4 personnes), aidés par un membre du 

bureau l’ayant déjà réalisée. Et une réunion  par manifestation sera prévu avec l’ensemble du bureau et 

les membres actifs. 

- Nouveau projet : Gobelet  

- Site internet : nous n’avons pas renouvellé notre cotisation à cyber, un nouveau site internet a été crée : 

                                                     http://soudesecoles38450.jimdo.com/ 

 

 

DIVERS  
Questions diverses 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h30 

 

 

 

 

http://soudesecoles38450.jimdo.com/

